



# Safari Subuh dan Sosialisasi Program 'Curhat AA Dede' di Masjid Darussolihin Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Oct 18, 2023 - 12:29



Pada hari Rabu, tanggal 18 Oktober 2023, tepat pukul 04.12 WIB, sebuah kegiatan luar biasa telah menghiasi Masjid Darussolihin, yang terletak di Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Giat tersebut merupakan perpaduan antara spiritualitas dan silaturahmi yang diberi nama "Safari Subuh Berjamaah."

Dalam momen yang penuh berkah ini, anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas dari Polsek Parungkuda hadir untuk melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah bersama jamaah mesjid. Namun, kegiatan ini tidak sekadar rutinitas keagamaan, melainkan juga sebagai wadah untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan silaturahmi dengan warga masyarakat, terutama di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Pada saat Sholat Subuh, anggota Polsek Parungkuda tidak hanya menjalankan ibadah, tetapi juga memberikan informasi penting tentang salah satu Program Unggulan dari Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H. Program tersebut dikenal dengan sebutan "AA Dede Presisi Curhat Dong," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk membentuk masyarakat yang agamis, aman, berdedikasi tinggi, penuh empati, menjunjung perdamaian, serta efektif dan efisien dalam berbagai aspek kehidupan.

Komandan acara, KOMISARIS POLISI IMAN PRAYITNO, SH.MH, melaporkan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif, menciptakan harmoni dalam beribadah dan berinteraksi dengan masyarakat setempat.

Dengan semangat keagamaan, silaturahmi, dan komitmen untuk memajukan masyarakat, kegiatan Safari Subuh dan Sosialisasi Program 'Curhat AA Dede' ini menjadi contoh nyata bagaimana kepolisian setempat berperan dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan masyarakat sekaligus memperkuat tali ukhuwah Islamiyah. Semoga program ini akan memberikan dampak positif yang mendalam dalam kehidupan masyarakat di Parungkuda dan sekitarnya.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700  
dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:bg-gray-100  
hover:text-gray-700"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2"  
viewbox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-  
sm" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg">  
</svg></button>
```